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浦安市公民館運営審議会議事録 
 

 

平成１８年５月１２日開催 

平成１８年７月１４日承認審議 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浦安市中央公民館 

 



平成１８年度第１回 公民館運営審議会会議 

 

○ 日 時 平成１８年５月１２日（金）１５：００～１７：００ 

 

○ 場 所 中央公民館 ３階第３会議室 

 

○ 次 第  

Ⅰ 開会 

１．委員長挨拶 

２．教育委員会挨拶 

Ⅱ 協議 

１．報告事項 

（１）前回定例会会議内容の確認 

（２）平成 17 年度公民館主催事業開催結果（当代島公民館文化祭開催

（5/20・21）準備の進捗状況 

（３）平成 17年度公民館利用状況報告 

 

２．審議事項 

（１）平成 18年度公民館運営審議会年間活動計画 

（２）平成 18年度「夏休み」公民館主催事業の開催計画 

（３）平成 18年度公民館文化祭開催計画 

（４）富岡公民館和室の改装 

（５）諮問について 

Ⅲ その他 
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○ 出席委員 

 委 員 長 竹 本  正 和 

 副 委 員 長 木 邨  定 男 

 委   員 杉 山  かおる 

 委   員 加 藤  和 代 

 委   員 杉 江  聖 子 

 委   員 柴 田  正 司 

 委   員 鈴 木  由起子 

 委   員 長 澤  成 次 

 委   員 大 杉  麻 美 

 

○ 出席説明者等 

 生涯学習部長 田 代  寿 郎 

 生涯学習部次長 小 林  唯 紀 

 生涯学習課長 山 田  雄 造 

 中央公民館長 酒 井  哲 男 

 堀江公民館長 高 梨  晶 子 

 富岡公民館長 熊 川  利 幸 

 美浜公民館長 飯 塚  義 勝 

 当代島公民館長 長 島  常 和 

 日の出公民館長 中 島  貴 義 
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Ⅰ [開 会] 

１．委員長あいさつ（竹本委員長） 

 

２．教育委員会あいさつ（田代生涯学習部長、小林生涯学習部次長） 

 

Ⅱ [協 議] 

１．報告事項 

（１）前回定例会会議内容の確認 

  原案通り承認 

（２）平成17年度公民館主催事業開催結果（当代島公民館文化祭開催（5/20・21）準備

の進捗状況） 

酒井中央公民館長から資料に基づき説明。 

（３）平成17年度公民館利用状況報告 

酒井中央公民館長から資料に基づき説明。以下、質疑は以下のとおり。 

（委員） 

 17年度の部屋の利用率はどうか。 

（酒井中央公民館長） 

 部屋の利用率については特に集計していないが、時間帯で貸しているので統計を取るの

は厳しい。 

（委員） 

 部屋のキャパシティの問題や各々の団体の利用したい日が重なることもあるので、100

パーセントにはならないと思う。 

（委員） 

 主催事業を企画する際、部屋が空いていないことで出来ないことはあるか。 

（酒井中央公民館長） 

 部屋や日程を調整できているので、実施できないことはなかった。 

（委員） 

 部屋の稼働率は気になるが、かなり利用はされているのは確かである。 

 稼動率については、今後、工夫して出していただきたい。 

 

２．審議事項 

（１）平成18年度公民館運営審議会年間活動計画 

酒井中央公民館長から資料に基づき、説明。 

第5回の日程を1月12日金曜から1月19日金曜へ変更した。 

（２）平成18年度「夏休み」公民館主催事業の開催計画 

酒井中央公民館長から資料に基づき、説明。以下、質疑、意見・要望は以下のとおり。 
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（委員） 

 夏休み期間中の事業については、学社連携を考えるとよい時期ではないか。 

（委員） 

夏休みに入るので、防犯に関する事業があるとよいと思う。 

（委員） 

 防犯に関連して、子どもの安全についても含めて検討していただきたい。 

（委員） 

 この6月から自転車に関する規制も厳しくなると聞いている。正しい運転をしていない

子どもたちを見かけるので、講習を受けさせる機会があるとよいと思う。 

（委員） 

 小学校では、自転車の運転に関する講習を１年から３年生に行っている。 

（３）平成18年度公民館文化祭開催計画 

酒井中央公民館長から資料に基づき、説明。 

（小林生涯学習部次長） 

 9月30日・10月1日は市民まつりがあるが、例年、大変賑わっている。日の出公民館文化

祭はこれと同じ日程なので、このままか変更するかは事務局側で考える。 

（４）富岡公民館和室の改装 

酒井中央公民館長から資料に基づき、説明。 

 

休  憩 

 

（５）諮問について 

酒井中央公民館長から資料に基づき、説明。 

今後は、この内容を整理して、7月に議論いただき、7月末までに答申いただきたいと考

えている。 

諮問事項について意見交換を行った。 

 

Ⅲ．その他 

（１）次回会議日程 

 次回は、平成18年7月14日金曜に決定することとした。 
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